

Beschlussauszug
aus der
Sitzung des Orsrates St. Ingbert-Mitte
vom 14.05.2018

Top 11 Telefonzelle Rickertstraße 23, Marktplatz

Beschluss:

Der Ortsrat beschließt folgende, an die Deutsche Telekom gerichtete Resolution:

„Der Ortsrat St. Ingbert – Mitte hat in seiner Sitzung am 06.02.2018 einstimmig beschlossen, die zum Abriss vorgesehene Telefonzelle am Marktplatz in einen öffentlichen Bücherschrank umzuwidmen. Der Beschluss des Orsrates hat auch in der St. Ingberter Bevölkerung großen Zuspruch gefunden. Nicht nur die sinnvolle Nutzung, sondern der damit verbundene nachhaltige Umgang mit Ressourcen spricht für die Weiterverwendung der Telefonzellen. Umso unverständlicher erscheint die apodiktische Mitteilung der Deutschen Telekom: >>**Wir werden dieses Telefonhäuschen (TelH) ersatzlos abbauen**<< und ihr Angebot, eine andere gebrauchte Telefonzelle als Ersatz zu erwerben.

St. Ingbert hat sich als Biosphärenstadt in besonderem Maße dem Thema „Nachhaltigkeit“ verschrieben. Einen ersten großen Erfolg kann sie bereits verbuchen. Im vergangenen Jahr hat sie im Wettbewerb um den „Deutschen Nachhaltigkeitspreis“ in der Kategorie „Städte mittlerer Größe“ einen hervorragenden dritten Platz belegt. Ein ehrgeiziges Ziel der Stadt ist es, in einem der kommenden Jahre den ersten Platz zu belegen. Von daher kann es nicht hingenommen werden, eine Ressourcenverschwendung – wie von ihrem Unternehmen geplant – widerspruchslos hinzunehmen.

Der Ortsrat St. Inbert-Mitte fordert deshalb die Deutsche Telekom auf, die Telefonzelle St. Ingbert Rickertstr. 23 zur Umrüstung als öffentlichen Bücherschrank an ihrem Standort zu belassen.“

Abstimmungsergebnis:

Zustimmung: 13

Ablehnung: 0

Enthaltung: 1